

CONSUMO Los anuncios de dulces se prohibirán en horario infantil **P28**



FÚTBOL Xavi se prepara para asumir el banquillo del Barcelona **P38 A 40**



Bárceñas y el PP, condenados por reformar su sede con la caja b

La Audiencia Nacional considera probado que las obras se pagaron con dinero negro de donaciones privadas

J. J. GÁLVEZ
Ó. LÓPEZ-FONSECA, **Madrid**
La Audiencia Nacional dictó ayer una sentencia que considera probado que el Partido Popular pagó con dinero negro la millonaria reforma de su sede nacional en la madrileña calle de Génova entre 2006 y 2008. El tribunal condena a dos años de cárcel al extesorero del partido Luis Bárceñas —ya encarcelado por la trama Gürtel— por abonar al estudio de arquitectura

Unifica más de un millón de euros “al margen de la facturación y la contabilidad oficial”, fondos “no declarados a la Hacienda Pública”. Los jueces condenan también al PP como responsable civil subsidiario a pagar 123.669 euros, y a los dos socios de la compañía de reformas.

La decisión inflige un duro golpe a los populares al echar por tierra la estrategia de defensa del partido, que se desentiende de todas las irregularidades reflejadas en los papeles de Bárceñas, publicados por EL PAÍS en enero de 2013, y atribuye al extesorero en exclusiva la responsabilidad de cualquier irregularidad.

Los hechos probados del fallo señalan que Bárceñas “gestionó los fondos en metálico aportados a la formación política Partido Popular como donaciones privadas a través de una contabilidad paralela”. Aún se encuentra en fase de instrucción otra parte de las pesquisas derivadas del caso Gürtel, centrada en las supuestas donaciones de empresarios a la caja b del PP a cambio de contratos públicos. Esta es la tercera sentencia, tras la de la Audiencia Nacional en 2018 y la del Tribunal Supremo en 2020, ambas por la primera etapa del caso Gürtel, que da “verosimilitud” a los papeles de Bárceñas como reflejo de la caja b del PP. **PÁGINAS 16 Y 17**

El partido de Casado admite retrasos en su anunciada salida de Génova 13

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
El PP guardó ayer silencio sobre la sentencia por las obras en su sede. Y, ocho meses después de que Pablo Casado anunciara el abandono de Génova 13 para romper con el pasado, admite que el proceso se demora por su complejidad. **PÁGINA 17**

La derrota de los fulleros

Pablo Ordaz

P17

PÁGINAS 16 Y 17



LA FOTO DE LA TREGUA. Las vicepresidentas Nadia Calviño y Yolanda Díaz, que han protagonizado en los últimos días un pulso en torno al control de la reforma laboral, coincidieron ayer en la cumbre hispanoportuguesa, presidida por Pedro Sánchez y António Costa en Trujillo (Cáceres), y caminaron juntas por sus calles. / FERNANDO CALVO **PÁGINA 20**

Los negocios que cuestionan al candidato del PP para el Constitucional

Los correos de Arnaldo a Matas: “No te olvides tampoco de mí”

J. M. ROMERO / J. J. G., **Madrid**
Enrique Arnaldo, candidato del PP a magistrado del Constitucional, mantuvo durante 20 años negocios con administraciones públicas, la mayoría en manos de gobiernos populares. Fue imputado en Baleares por el supuesto amaño de contratos, pero la causa se archivó. Mantuvo contactos con el presidente balear Jaime Matas, al que sugirió negocios y pidió favores: “No te olvides tampoco de mí”. Además, participó en 153 seminarios, cursos o jornadas de FAES, la fundación del PP. **PÁGINAS 18 Y 19**

La inflación sube al máximo en 29 años y eclipsa el avance del empleo

Á. SÁNCHEZ / G. R. PÉREZ, **Madrid**
La inflación continúa su escalada y en octubre se disparó hasta el 5,5%, la más alta desde 1992, por los altos precios de la energía. La preocupante evolución del IPC empañó la buena noticia económica del día: el número de ocupados creció en el tercer trimestre en 359.000 personas hasta superar los 20 millones, el mejor dato desde 2008. La tasa de paro cae al 14,57%. **PÁGINAS 45 A 47**

El PSOE se queda solo en su intento de sancionar a los clientes de la prostitución

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**
El anuncio por el PSOE, en su reciente 40º congreso, de que buscará abolir la prostitución penalizando a sus clientes no suma apoyos de los demás grupos parlamentarios. Unidas Podemos, Bildu y ERC descartan sancionar a los usuarios. Ciudadanos pide diferenciar prostitución forzada y voluntaria. PP y PNV no se pronuncian. **PÁGINA 26**

Más de 1.100 M€ gestionados



indexcapital
indexcapital.com/es/esp/stats

BIEN HECHO EN ESPAÑA
www.panamajack.es